



## **Un hiérarque de l'Église orthodoxe russe a pris part aux célébrations de la fête onomastique du patriarche Bartholomée de Constantinople**

Du 9 au 12 juin, l'évêque Antoine de Bogorodsk, chef de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, a séjourné à Istanbul avec la bénédiction de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, pour participer aux célébrations de la fête onomastique de S. S. le patriarche Bartholomée de Constantinople.

La délégation présidée par l'évêque Antoine comprenait aussi le hiéromoine Ambroise (Matsegora), recteur de l'église Sainte-Catherine de Rome, et R. Tcherkassov, assistant de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger.

L'archimandrite Ambroise (Khorozidis), grand syngèle du Saint Synode du Patriarcat de Constantinople, et les employés du Consulat général de Russie à Istanbul attendaient la délégation russe à l'aéroport d'Istanbul.

Le 10 juin, l'évêque Antoine a célébré la Divine liturgie à l'église Notre-Dame-de-Kazan, métochion du skite Saint-André de l'Athos. Des dizaines de fidèles russophones résidant à Istanbul et dans les environs, étaient venus assister à l'office. Des agapes ont rassemblé ensuite les membres de la communauté russe.

Le même jour, l'évêque Antoine et les personnes l'accompagnant ont visité l'église Sainte-Sophie et plusieurs monuments de la ville, après quoi ils étaient invités par le patriarche Bartholomée à sa résidence patriarcale du Phanar.

Le soir, Mgr Antoine a participé à un office à l'église dédiée à la Vierge « Source vivifiante ». Après les grandes vêpres, S. S. le patriarche Bartholomée a salué l'évêque Antoine de Bogorodsk, représentant l'Église russe. Ensuite, un concert de musique et de danse populaires grecques a été donné en l'honneur de Sa Sainteté.

Le 11 juin, fête de saint Barthélémy selon le nouveau calendrier, les membres de la délégation du Patriarcat de Moscou ont assisté à la Divine liturgie à la cathédrale patriarcale Saint-Georges du Phanar. L'office était célébré, selon la tradition, par le Grand Archimandrite du Patriarcat de

Constantinople assisté d'un diacre, en présence du patriarche Bartholomée et des hiérarques venus participer aux cérémonies. Après l'office, Mgr Antoine de Bogorodsk a lu le message de félicitations de S. S. le patriarche Cyrille et a offert au primat de l'Église de Constantinople deux encolpions et une croix.

Ensuite, le patriarche Bartholomée s'est entretenu en particulier avec la délégation du Patriarcat de Moscou.

Le 12 juin, Mgr Antoine et les personnes l'accompagnant ont visité le monastère de la Trinité sur l'île de Khalki, où ils ont été chaleureusement accueillis par le métropolite Elpidophore de Proussa. Ils ont vénéré les reliques conservées au monastère et visité le séminaire.

Le même jour, l'évêque Antoine de Bogorodsk est reparti pour Moscou.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48406/>